

Forums pour les consommateurs

Sevrage codeine

Par Profil supprimé Posté le 31/05/2020 à 15h58

Bonjour , voilà je fait un sevrage et voilà je n'y arrive pas depuis le début du confinement avant j'en prenai bcp mais je suis aller par palier mon médecin m'écoute me prescrit ma codéine pour le mois et là se moi si j'ai eu que deux bois et là je vois avoir je me sent mal nez qui coule depuis deux semaine les yeux larmoyant envis de vomir mal épisées énervé j'ai mal partout je fait à la base des nevralgie du nerf Arnold déplacement de vertèbre et même si sa va mon corp me dit ta mal je suis au bout du roulot je me dit deux semaine comme sa j'en pe plus commen je pe dir a mon médecin je n'arrive pas j'ai remarqué avec le tramadol je ne prenai plus le soir mes crise de manque moins difficile mais c pa tro sa . Combien de tps dure un sevrage y a t'il une solution pour m'aider que ces crise s'arrette

1 réponse

Profil supprimé - 08/09/2020 à 10h44

Bonjour Milou38

Comment te sens tu à ce jour ? J'ai arrêté sec il y a maintenant 18 jours la codéine dû à un déclic , très dur les 5 premiers jours mais tellement fière de moi , moi qui étais une grande consommatrice , qui avait recours à plusieurs tactiques pour en avoir (sos médecins etc.) , j'y pense surtout le soir et quelques palpitations, les jambes infatigable de temps en temps mais je suis une cure de Novanuit sans addiction qui m'aide bien . Voilà voilà